

Irán eleva riesgo de sobreoferta petrolera

SANCIÓN. CUANDO SE LEVANTE EL CASTIGO A SU PRODUCCIÓN EXPORTARÁ CRUDO DE NUEVO; FITCH ESTIMA QUE ACTUALMENTE PRODUCE 1.1 MILLONES DE BARRILES

Una vez que se conoció el acuerdo nuclear al que llegó Irán con las seis potencias y ante la posibilidad de levantarle las sanciones económicas que pesan sobre esta nación árabe, los precios del crudo a nivel internacional podrían verse afectados a la baja por una sobreoferta del energético.

Mariana Ramírez Montes, economista junior del Grupo Financiero Ve por Más (Bx+), comentó que una vez que se dio a conocer la noticia, los mercados no la recibieron muy bien, por lo que el precio del West Texas Intermediate (WTI) presentó una caída de 1.16%.

Al ser asimilada la noticia por los mercados, el precio de los contratos futuros del crudo WTI, para entregar en agosto cerró con una ganancia de 1.61% y terminó en 53.04 dólares por barril; la mezcla mexicana de exportación cerró en 51.15 dólares por barril, con una alza de 0.05% respecto al cierre del pasado lunes.

De acuerdo con el análisis de Bx+,

Ve Pemex desplome

Mario Alberto Beauregard, director corporativo de Finanzas de Pemex, advirtió que la próxima entrada de Irán al mercado de producción de hidrocarburos, ocasionará un desplome aún más acelerado en el precio del petróleo que le ocasionará mayores dificultades a la empresa productiva del Estado.

"A menos que se produzca un improbable vuelco del mercado, cumplir con nuestras metas de balance implicará recortar en un monto", dijo. **ESTÉBAN MURILLO**

durante el pasado mes de mayo, los precios del petróleo mostraron una recuperación, pero surgieron factores de riesgo que no se tenían contemplados y que afectaron los precios en

el corto y mediano plazos.

Tras este anuncio, uno de los riesgos que habrá en el mercado del petróleo será la sobreoferta, sobre todo una vez que le sean retiradas las sanciones a Irán. Esta noticia sobre el acuerdo nuclear con la nación islámica y la perspectiva de que se levanten las sanciones económicas han despertado el apetito de las grandes petroleras y se han manifestado en un mercado saturado de crudo como una nueva, pero moderada, presión a la baja sobre los precios.

Los analistas coinciden en que la perspectiva de que Teherán abra sus grifos, una vez que se le permita exportar petróleo sin restricciones, no ha sorprendido a los mercados que llevaban meses observando las arduas y prolongadas negociaciones entre Irán y EU, Reino Unido, China, Francia, Alemania y Rusia.

Estiman que el impacto en los "petroprecios" no será gran cosa a corto plazo. **REDACCIÓN Y EFE**

Regreso de un gigante

Luego de casi tres años, le será levantada la sanción económica a esa nación árabe, considerada como una importante productora de petróleo.

Países con mayor producción
(millones de barriles diarios)

1. A. Saudita	11.7
2. EU	11.1
3. Rusia	10.4
4. China	4.1
5. Canadá	3.8
6. Irán	3.5
7. EUA	3.2
8. Irak	2.9
9. México	2.9
10. Kuwait	2.7
11. Brasil	2.6
12. Nigeria	2.5
13. Venezuela	2.4
14. Noruega	1.9
15. Algeria	1.8

Países con mayores reservas
(miles de millones de barriles)

1. Venezuela	297.6
2. A. Saudita	267.9
3. Canadá	173.1
4. Irán	154.6
5. Irak	141.4
6. Kuwait	104.0
7. EUA	97.8
8. Rusia	80.0
9. Libia	48.0
10. Nigeria	37.2
11. Kazajistán	30.0
12. Qatar	25.3
13. EU	20.6
14. China	17.3
15. Brasil	13.1

Exportaciones
(millones de barriles diarios)

1. A. Saudita	6.8
2. Rusia	4.7
3. Irán	2.4
4. Irak	2.3
5. Nigeria	2.3
6. EAU	2.1
7. Angola	1.9
8. Venezuela	1.6
9. Noruega	1.6
10. Canadá	1.5
11. México	1.4
12. Kazajistán	1.4
13. Kuwait	1.3
14. Qatar	1.3
15. Libia	1.3